

Entrevista / Claudia Zavala (Consejera Electoral – INE)

MÉXICO (PAMELA CIUDAD DF LONGORIA).-"Desafortunadamente creo que son muy malas noticias de frente a la garantía de los derechos de las personas, de los derechos político-electorales y, particularmente, el derecho de votar. Al INE no se le ha disminuido ninguna atribución y al INE se le otorgó una atribución mayor, en la que tenemos que hacernos cargo de una elección, que es inédita, que es muy compleja y que implica un desarrollo, organización muy complejos y que tenemos que tener recursos para para poderlo operar. Por eso le solicitamos a la Cámara de Diputados un presupuesto de más de 13 mil millones de pesos, entonces sí nos coloca en una situación muy difícil, porque hay que cambiar el modelo operativo de la elección, eso baja la calidad de la elección".

